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ACTA RESOLUT重VA

SESI6N ORD暮NARIA No. 007_2020

10 DE JUNIO 2020

En la ciudad de Guaranda a los dleZ dias del mes dej皿IO del dos mll veinte, a las nueve horas

qumCe lninutos, Se mStala el pleno deI Consqio Un○VerSltanO, en SeSi6n ordinaria septlma,

COn !a pleSenCla de los sigulenteS mlembros. Dr C Arturo Rojas Sanchez, Rector, Dra

Sllvia Pacheco Mendoza PhD, Vicerrectora Acad6mlCa; Dr Car10S RIbadeneira Zapata,

VICerreCtOr de InvestlgaC16n y Vinculaci6n, Lic. Glna Acebo del Valle, Rapresentante de la

Facultad de ClenCjas Admmistrativas, Ing. Neison Monar G, Representante de la Facultad de

Ciencias Agropecuarias; Dr. Carlos Dominguez S, Representante de la Fac面ad de CienclaS de

la Educac16n; Dr. Oswaldo L6pez B, Representante de la Facultad de Ciencias de la Sa]ud; Dr.

Telmo Elias Y血ez` Representante de la Facultad de Jurisprudencia, Dr. HeIny VallqlO,

Represent狐te de los Profesores; lng. M6nica Bonilla, Decana de !a Facultad de CienclaS

Admjnistrativas; Ing. Sonia Salazar, D∞ana de la Facultad de Cienc宣as Agropecuanas, Dr Hugo

N瓜ez, Decano de la Facultad de Ciencias de la Educaci6n, Arq. C6sar Pazm掘o, Decano de

la Facultad de CienclaS de la Salud; Dr Angel Nara巾o, Decano de la Facultad de Jurispmdencla;

Srta. Nayelly Cueva, Represenlante estudiantil, Srta. Grace Wilcaso, Representante estudiandl;

Sr. Cristhian Chivez Carrera, Representante estudian時Lic. Rodngo Monteros, RepleSentante

de los Empleados y Trわqjadores; LIC Abg. Mlguel Paguay, Procurador; aC血a en calidad de

Secretaria General, Abg M6nica Le6n Gonz乱ez,

Ausentes. Srta. Yadira Gumgla, Representante, FEUE-Bolivar, FIS. Rafael MedinaつPresldente

Asociaci6n de Profesores (e).

血vitados: Econ. Mayra PoIo, Dir∞tora FmanCiera; lng Paul Zavala Cdrdenas, Director

Extensi6n San Miguel; Lic Rolando Viteri, Presidente Asociaci6n de Empleados, Sr. Geovamy

Aguagui丘a, Secretario General del SmdlCatO de Trabayadores.

DR. ARTURO ROJAS, buenos dias compafieros gracias por la presencia, la bendici6n de Dios

nos hace estar presentes ante esta pandemia que ahn nos afectaうla nomal]dad se va retomando

POCO a POCO de acuerdo a la evaluac16n y anallSis que se reallZa en COnJunto COn el COE, aSPlr狐do

que en nuestra Universidad las labores administrativas se realicen progresIVamente y Se Vayan
desarrollando las actividades con nomalidad, ya que hay que cump血actividades necesarias para

el buen desempe丘o y ia gest16n institucional, Sefiora secretaria por favor tenga la bondad de dar

lectura a la convocatoria, y ∞皿Statar el qu6rum.

Por Secretaria se constata el qu6nlm, el mismo que est各legalmente constltuido, Se PrOCede a dar

lectura aI orden del d王a.

Por secretaria sollCita al Sefior Rector y Se鼠ores Mlembros de ConseiO UniversltanO, la

POSibilidad de incluir en la convocatoria dos temas de lmPOrtanCla
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ING. SONRA SALAZAR, COmPafieros Miembros de Cons匂O, Seria importante que se incluya

los p皿tOS SOlicitados en el orden del dia’en base a esto se podria soluclOn狐algunos prob-emas

que han tenido Ios estudlanteS de las Fac山tades.

慧祭器誓蕊霊d請書議岩盤悪書霊　0
los estudiantes con la soiicitud ingresada por el sefior Procu∫ador

ABG. MIGUEL PAGUAY, muChas gracias sefror Rector, mediante memorando n血ero 302

PuSe en conOCi皿ento del Presidente del Consqjo Universitario una petici6n que se anplie el plazo

Para matriculas extraordlnarias, COnSiderando tres causales en las cuales se ha detectado que existe

lnCOnSistencia de 224 estudiantes’que Se matricularon en el perlOdo ordmario y no generaron el

COmPrObmte de pago, eXisten estudiantes que se matricularon en el periodo extraordjnario y no

generaron el comprobante de pago y finalmente existen estudiantes de ese grupo de 224 que no

Se matnCularon y obvianente por causa de no matrlCularse no gene重a un comprobante de pago,

estos estudiantes a la fecha no pueden acceder al S事ANET, POdria darse el caso que de esos 224

estudiantes encontremos algunos estudiantes que si se matncularon’PerO que nO generaron el

∞mPrObante de pago a la presente fecha’COmO ya eSta bloqueado el SIStema SIANET, nO les

Permite generar el ∞mprObante de pago y en consecuencla todos Ios 224 tend血que acogerse

a matrfou!as especiales, ni siquIera matriculas eapeciales porque ya conc-uy6 el plazo para
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acogerse a matriculas especlales, basicamente e看argumento de la Direcc16n de Procuraduria, eS

que el articulo 9, de la NomatlVa Transitoria emitlda por el ConsQjo de Educaci6n Superior,
faculta a extender los plazos establecidos para matriculas ordmanas y extraordinarias, en Vlrtud

de ello he solicitado que avoca conocimiento y resuelva el ConsQjo UnlVersitario, Con la finalidad

que estos 224 estudlanteS una VeZ amPliado el plazo de mathculas extraordlnanaS Puedan generar

e】 comprobante de pago y se legalice la matricula’COmO anteCedente sefror R∞tor, §i alg皿a

PerSOna neCeSita un alcance al lnfome, Se lo podria hacer, la ampliaci6n esta sustentado en el

aJrticulo 16 1 del C6digo OI.g鉦ico AdmnlStratlVO, ahuculo 88 del R6gimen Academico y articulo

9 de la No血a TransltOna emltida por el Conseio de Educacicn Superior, en la cual facultad

leallZar una amPllaC16n en el plazo de ma血culas extraordinarias, muChas gracias se命or Rector

●　叢蒜葦詩誌藍護憲諾誌
seria considerada como punto espec鯖co’SmO en el punto que concieme al docunento, COn la

infomaci6n remtida por el sefior Procurador, d匂o a consideraci6n ∞mPafroros.
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DR. ARTURO ROJAS, POr la inquietud planteada que h拙a la fusi6n, Se Va a tratar la

anpllaCi6n de mafroulas extraordinanas y a su vez se comunique a los estndiantes que

PreSentaron matricula especiaらel punto del orden del dia quedaria analisis y resoluc16n de

anpliac16n de plazo de matricula extraordi血aria. Una vez血cluido el punto se aprueba el orden

dia’POr ]o que soliclto Se de lectura al orden de】 dia, POr favor.

Por secretaria se da lectura al orden del dia con las modificaciones realizadas por e看Dr. Carlos

Dominguez y aprobada por los demas Miembros de ConsQjo Univers.tar,。.

1 Lectura y aprobac16n del Acta No. 006 de fecha 19 de mayo de1 2020.

2. Analisis y Resoluci6n de la Consulta realizada al Consejo de Educac16n Supenor, CES,

refdrente al proceso de tltulaci6n de los estndiantes de la Fac山tad de Jurisprudencia, en

3護憲謹諾諾詳蕊voal融adeslaboralesdela O

4. An拙sis y Re§Oluci6n del Art. 45 Del Reglanento De Careray Escalafon del Profesor e

Investigador de la Universidad Estatal de Bolivan

5. AnalisIS y Resoluci6n sobre la ampliaci6n de matriculas e血aordinanas.

6・ Am鍋sis y Resoluci6n para el pago de matriculas ordinarias y extraordinarias.

7　Analisis y Resoluci6n de Legalizaci6n de Matrfoulas a Prilner CicIo por b卸demanda.

DR. ARTURO ROJAS, aprObado el orden deI dia, SOlicito se de lectura al primer punto

Por secretaria se da lectura al primer punto del orden del dia.

PRIMER PUNTO: Lectura y aprobaci6n del Acta No OO6 de fecha 19 de mayo de1 2020
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DR. ARTURO ROJAS, dellberado, discuddo y aprobado por UNANIM看DAD, SO喜lCltO Se

PrOCeda a dar lectura al slguiente punto del orden del dia.

Por secretaria se procede a dar lectura al tercer punto del orden del dfa

TERCER PUNTO: Analisis y Resoluc16n del Plan de Retomo Progresivo a las actividades

laborales de la Universidad Estatal de Bolivar, COVID1 9.

DR・ ARTURO ROJAS, COmPa丘eros debo manifestar que la ComlSi6n Administrativa se reuni6

Para elaborar un documento que exige el COE a nivel can(Onal, COn la finalidad de como
instituci6n tener dir∞trices para hacer este retomo progresivo y paula血o de las actividades que

●　#霊que Segulr坤ando’POr lo que sollCltO al sefror Procuradorde田aexpllcaC16n del

ABG. MIGUEL PAGUAY, reSPeCtO al plan de retomo progresivo a las actlVidades laborales

debemos considerar que este plan se levant6 en funci6n de la guia emitida por el MinisterlO de

Salud P心blica y de=nstltutO de Seguridad Social que es el p看an para el retomo de actividades, en

la que recoge una manera general vario§ aSPeCtOS de bioseguridad que se debe considerar pa∫a el

retomo de estas actividades, en la parte final de este plan la血ica observ狐Cla que POdria realizar

Seria que e=elna de sancIOneS, Se lo retire debido que para proceder con una sanci6n
administrativa debe estar tlPificado en la ley no en un plan, bdsicanente es la i血ica observaci6n

a nivel juridico que se ha realizado, el resto no hay ningdn inconveniente. Sefior Rector, COmO nO

tengo en ConsQjo UnlVerSitano ni voz, ni voto, Sino sinplemente a nivel de asesoria, POngO e皿Su

COnOCimjento y a los Miembros de Consqjo Universital‘io que esa parte del plan debe ser

ellminado, debldo a que contravlene a los preceptos constitucionales que ninguna sanc16n puede

estar estab]eclda en un plan.

DR. OSWALDO L6pEZ, COnCuerdo con lo que indica el Abg. Miguel Ångel, que Se debe

eliminar el acapite de las sanciones en el retomo progresIVO, PerO hay la observancia de los grupos

Vulnerables, aSi como las m可eres en estado de geslaci6n, muje-eS en lactancia, adultos mayores

y personas con enfemedades degenerativas catastrofcas, CreO que hay que tomar en
COnSideraci6n esos aspectos tamblen, y una SOllCitud se丘or Rector, COmPaheros de ConsQjo

Universitar10, Siempre es favorable tener este tlPO de asesorねpor parte de la Procuraduria a cada

momento y lo sabemos muy bien que no suene como un reclamo por favor doctor Miguel, PerO

entendemos y ∞mPrendemos que la presencia suya es como asesoria y a cada momento nos repite

que usted no dene voto, efbctlVamente asi es quleneS tOmamOS la decisi6n somos Io§

representantes que para el efecto estamos ac各en este 6rgano coleglado, maS Sin embargo creo y

COnSidero que debe estar inmerso dentro de las actas todas las aportaciones vallOSas que hace el

doctor Miguel para que nosotros como cuerpo coleglado tomemos la mQ]Or decisi6n, graCias se馬or

Rec章or

SR. GEOVANNY AGUAGUINA, graclas POI Pemitlme la palabra, muy agradecido de

antem狐O quiero agradecer a las personas que elaboraron este plan de retomo progresIVO, PerO Sl

qulSlera Preguntar en realidad los trわ劉adores en este plan estin conslderados Ios compa丘eros

anxi看lareS de servicio, PerO Ios compa廉eros conductores, choferes no estamos considerados, PeSe

al di創ogo con su persona y con Talento Humano para fomar parte de este proceso temporal por
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SR. GEOVANNY AGUAGUINA’graClaS Sal)emOS que Va a rodar un bus dando servicio a los

COmPafieros, Si lo que pasa es que me refe血que no somos皿O O dos cho財eS, maS bien somos

un equipo de choferes que quisi6ramos que seanos considerados aca dentro de este plan pan

hacer lo que habianos manifestado en la ayuda que sabe de coger la temperatura, Situaciones de

gel・ ProyeCtOS que manifeste anteriomente y qu6 van a fomar parte del plan de reintegro, eStanOS

PueS ya COn la nomativa para la es書aci6n de la sala de choferes, los lineamlentoS eSt細bien en

護憲紫薫護憲誌蕊護憲　O
de los colnPafieros de servicio vanlOS apOyar COmO Sienpre lo hemos hecho, PerO Si me gustaria

Ver la posible b匂ar la hora de slete a treS・ POrque en todo caso de siete a tres y media ya se pasaha

las ocho horas de億abgiv; y・ nO eS que no que「anos tra噂叫al ∞ntrario queremos dar nuestro

COnmgente c6mo tiene que se| POrque Para eSO eStamOS SOmOS una fa血illa Universitaria y han

COnCientizado mucllOS Ios compafieros trab抽OreS’y estanOS de acuerdo en colabor叫eStin

Plenarmente de acuerdo・ soy el vocero para hacer manifestar a las autondades presentes de que los

Sefiores trab印dores, choferes, auXinares de servicio’estanOS dispuestos y predispuestos a la hora

en cuaiquler Situnci6n que se ha de apoyar a la Unjversidad en este proceso que estamos en este

rato para aprobar y nuevamente graCias

DR・ ARTURO ROJAS, quiero hacer p皿co el agradeclmiento a los trab垂dores que de cierta

foma se han prestado para contribuir con las actlVidades que hoy se estin realizando Universidad.

COn muCha complacencia veo que se ha onganizado una minga -inlPieza del corte del cdsped, el

adecentaniento que coFTeSPOnde para mirarle a la ins血c16n como se merece, manifestaba en la
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reuni6n con los trab雀jadores, hacia caer en cuenla que esta es nue§tra CaSa y nOS gustaria verlo de

la m♀jor m紬era, en eSe Sentido el grado de apoyo que tenemos por parte de los億abajadores es

notorio’Para preCisi6n nada mas el horano que obedece para los sefrores colaboradores que estdr-

en las actividades de limpleZa’Obedece a que por noma轟va de blOSegundad, anteS de que los

OtrOS COmPafieros que hacemos ofroina ingresemos debe tener un tlemPO de amCIPaC16n para -a

limpieza’eSO nO quiere declr tamPOCO que nOSO億OS∴COmO PerSO皿aS que laboranos no

COntribuyamos hacer esto・ POrque de aqui en adelante es nuestra foma de vida, mantener muCha

Segundad’Pero Sm embargo para las areas donde se convierte en areas p同licas si necesitamos

que este con antelaci6n el personal de servlCio que ayude en esta tarea, Para que mantenga

adecundo antes de mgresar a las lnStalaciones y habianos puesto este horano, Sin embargo en

este Consejo Universitario §e habia puesto una considerac16n que posteriomente a las actividades

que nosotros tengamos que culminar en el dia, e PerSOnal de servicio se quede haclendo un tlemPO

en la limpleZa de los espacios que fueron ya utilizados, eSta eS la circunstancia que se habfa puesto,

este ConsQjo Universitario tiene la Facultad de poder revisar, mOdificar a lo mejor el contenido

del horario’mirando absolutamente todo el escenario con el cual estamos dlClendo que

ProtegeremOS y bmdaremos las facilidades de bioseguridad para el personal, en eSe Se宣ltido es e]

horario, deJO en COnSlderaci6n ∞mPafroros.

A櫨G. M量GUEL PAGUAY, el rectorado emiti6 una circular la O78, que Pem融6 mantener a

nivel de dlreCCiones acad6mlCaS COlnO admini§trativas un analisis y mjnucioso de cada una de las

PerSOnas que se van a mtegrar a la presencialidad y obvianente estamos recogiendo no sdio Ios

linea皿entOS eStablecidos en el pian que se encuentra en discus16n’SmO ademds tanbien la guia

de! pian de retomo emitldo por el MmlSterio de Salud Pdblica’Se eSta realizando un anatsis pa「a

el tema del retomo a las acdv'dades presenciales, y, la dnecci6n de bleneStar皿iversltario en

COr直nto con la unidad es seguridad ocupacional estin real]Zando igua] una actualizacj6n en las

matIices, COn la血lalidad de tener actuallZada la base de dato§, que Pemitira el retomo de cada

皿O de los servidores y a traves de nuestro medico ocupacional sefa que detemine a trav6s de un

analisis tecnico medico, que PersOnaS Pueden retomar y bajo que condlCIOneS.

●　護憲義薫警護護譜窯業諜
resguardando y cuidando Ios lmeamientos eslablecldos a nive】 nacIOnal y por las djstintas

OrganizacIOneS que han emitido estas directrlCeS; Sin embargo tambien hay que considerar si estas

Particularidades compafieros, en eSte Plan consta una un anexo ndmero Ol en el cua] se hace

COnOCer las personas que estarian aptas para estar presente tanto del c6digo de trabajo como de

la LOSEP, Sin embargo habiamOS enCOnlrar y detectado que exlsten alg皿as inconsistenclaS Para

lo cual se sollCito que se haga una actualizac16n que guarde coherencia con lo solicitado, Se ha

remitido una nueva base actualizada, Para que lo habia dlSPuestO COmO Rector a las dependencias

respecdvas se priorice, que Se haga un an餌sIS de las personas que puedan venlr a trわajar b劉O

todas las condlCiones que nos dan estos direcciona血lentOS, hay que se細ar compafieros que existe

buena voluntad y predisposici6n de algunas personas que lnClusive estando de巾O de los gnlPOS

de vulnerabilidad desean estar presentes, en Sentido tengo que resguardar las directrices que se

renute, en eSte Sentido este el plan regula el ingreso paulatino de acuerdo a estos an鉦sis y

evaluaci6n que tendra que reallZarSe un anteS en reCurrenCia y posterior, Se ha coordinado con las

respectivas unidades bleneStar umVerSltario, eSta ubicado en la parle sur, POr donde se ingresa a
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la Facultad de Jurisprudencla de los talleres, ya Se enCuentra una capa de triaje, donde se esta

tomando ia temperatura・ Se eSt各haciendo una bitdeora de aquellas personas que mgresan a laborar,

COmO Pueden apreciar en este manual las medidas para contar con la asistencia, eS eSta bltAcora

que va a ser la que va a reportar a talento hum紬O la asistencia o inasistencia de los funcionanos

que estch convocados, COmPafieros si es que hay alg血otro detalle que podamos aclarar en este

momento por favor las lnquietudes.

LIC. ROLANDO V喜TERI, sefrores miembros de ConsQjo Universitario mny Buenos dias,

Sefior Rector como usted lo ha manifestado estamos todos gustosos de retomarれueStraS

actividades presenciales’en VISta que eSte enCierro de cierto modo nos ha traido problemas de

Salud en cuanto al estr6s a muchisima gente que se labora presencia血ente, ∞mO uSted manife§t6

que existen compafieros que pese a estar dentro del gnlPO de vulnerabilidad tienen la pre

disponlbilidad de acercarse a las ofroinas a laborar nomalmente en nues億a ins血ci6n; §in

embargo sefior Rector tengo una pequefia duda, una inquiefud en cuanto a las gu子as sanitanas, ah(

manifiesta que se lnStalara en la ma血u calPas de tr車e y referente a los demas canpus

univelSltarios, manifiestan que se dar各n charlas p皿cas para dar a conocer sobre lo§ PrOtOCOIos

Ofrolales’la preocupac16n es por cuanto pon una charla no valnOS a POder evit8r de pronto los

COntaCtOS que Se POdrian dr en diferentes canpus que tiene la ins。ruci6n, POrque nO Se nO Se

COnSidera tanblen POner una CarPa de triaje en Laguacoto, en la Casona, Posgrado, la Extens]6n,

Caluna en los diferentes centros・ COmO manifiestan que solanente se esta血dando charlas, eS

PreOCuPan(e que ahi tamPOCO Se realice un tir車v en cuanto a temperatura u oxigenac16n, VamOS 。

estar muchisimos compafieros mgresando a nuestras labores, eSa eS m=nquietud sefror Reetor,

muchisimas graclaS.

DR. ARTURO ROJAS・ graClaS Ronaldo・ eS importante esta situaci6n que lo habiamos dlSCutido

y conversado tanblen la comisi6n administrativa, la s血aci6n se provoca en primer lugar con Ia

limltaCi6n que tenemos de personal en bienestar universitario, COmO ustedes conocen tenemos

una m6dica’una Odont6loga,皿a enfemera’eS muy lilnitado Io que tenemos en personal, en

COnSideraci6n que la mayor afuencia se da en -a matriz’eS Io que se ha ∞nSiderado que la capa

薫詰義認叢霊畿蒜叢　0
los centros・ Para hacer una evaluaci6n medica inlCial y en funci6n de lo que vaya durando este

tiempo de pandemia pedlr ∞laboraci6n si el caso劃erita al centro de salud de caluna, O alg血

mecanismo que se tiene que establecer para que tanblel- Sean COnSiderados en esta sltuaC16n

eva]uaci6n’Rolando para desp祖la mquietud en la comisi6n administrativa hemos tratado y

Valga la oportunidad que al tener la limltaCi6皿de personal del area que manifiesto en bienestar

universitario, Se Va a reaIjzar y habia preguntado si tenemos disponibilidad de recursos para poder

trabqjar o contratar a un medieo a traves de servicios profesionales por esta situaci6n de la

Pandemia’eStanOS eValuando para contar con皿a PerSOna adicional que pueda dar atenci6n al

PerSOnal y que 16gicanente se tlene que血血portancia en eso Ro-ando, eS una cuestidn de

OPerativldad nada mds’ eSte Plan de Retomo’lo que trata es de tener una Generalidad sin

discmina| ni d句ar apate a ninguna de las sedes’a lo mgivr falfo un poco mas de lectura porque

no solanente es de char】as, demas canpus uhiversltarios la皿idad de bleneStar universitario en

gesti6n de riesgos salud y seguridad ocupacional realizarin -as capacitaciones necesarias que
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nomalidad que teniamOS anteriomente luego de la declaratoria de pandemla a mVel mundial,

COn Seguridad digo vamos a prec糾telar el mlSmO ritmo de億abajo que hemos tenido dentro de

este confinamiento a億aves del teletral,qjo se lo tenga asi血ismo en la predlSPOSici6n en !a

responsabilldad que lo hemos mantenldo, tanblen hay cosas positivas que nos ha dejado en

COnfinarhiento el mlSmO hecho de esta frase ana蛤gica que hemos mantenldo 24/7 y pr∞isamente

nos ha tenido predlSPueStOS a traVeS del teletrabajo siempre estar revISando documentaci6n, tal

VeZ ∞neCtados con la computadora y eso ha hecho que muchos procesos tengan la agilidad,

tengan de cierta manera la reapon§abilidad y la oportunldad de ir resolviendo, aSPlrO de que esto

no baje el ntmo de trabayo, Segundo creo que no hay que tenerle miedo insisto a esta pandemia,

realmente las sociedades donde cuales inlClarOn los confinamientos del al§lanento social hoy

mlSmO eSfan recomendando otro巾y de habitos de vida y es precisanente eso es Io que me qulero

薫護憲叢話護憲護憲誌慧　O
basicas・ Veiamos miIltareS’POlicias, metrOPOlltanOS, PerSOnal medico y a todito§ en肌Franco

temor de no seT ∞ntagiados’ahora que se ha can厨ado el sem柾ero amar1喜書o no soma ninguno de

ellos’nO hay nlng血usted puede venlr a Ver nO hay nadie, que nOS d印como l∞Cj6n qu6 es ei

autoculdado sefror Rector, en eSO qulSiera hacer e11fasis, COnCOmitantemente a este plan que lo

VeO que esta b雀io los血eamientos que inclusIVe h狐a el CES, en La nomativa que nos enviaron,

CreO que Plan com皿icacional juega un papel muy inportante, POrque nOS Va a generar nuev。S

habitos de vida y autocuidado・ nOSOtroS COmO insdtuci6n podemos tal vez dotar inclusive de

equ甲miento como astronautas, PerO Si no generamos nuevos habitos de vida, eSO nO Va a Ser

Suficlente Para tal vez contrarrestar el v肌S, el autocuidado va realmente en todos -os procesos en

los cuales uno va tomando su conducta, Su COmPOrtalnlentO en el contacto con las personas,

realmente el sefror Rector tambien puede ser que en cierto momento se esta generando un

trastomo obsesivo-COmPulsivo en las personas’hay un abu§O en la manipulaci6n de qu血jcos, el

mismo hipocIorito de sodio, el amonio cuatemano, en mi fa皿a tengo profesionale§ de la salud.

y rea血ente hay皿a comCidencia en eso・ maS nOCivo resulta el anonlO CuatemanO O el hipocIonto

de sodio que el mismo virus, POrque Va d事mdo enfemedades demato16gicas e inclusive puede

叢‡謀議聾蒜蒜莞護誌警護誌　O
transltar eSCrltOrios y tantas otras aditanentos con estos quinicos puede ser nosotros tanbien

VanlOS a eStar dispuestos, entOnCeS CreO que tanbien aqui el ;irea de salud ocupacional debera

Cada vez vigilar que quienes manejan estos quimlCO§ tenga tal vez la orientaci6n necesaria para

la manipulaci6n・ y nO Vayan a derivarse despues enfemedades profesionales, Sefror Rector porque

realmente no podemos pemanecer encerrados’eSCOndldos, POSiblemente lo que quiere la

Organizaci6n Mundial de la Salud’eS que dlganOS VayanOS generando la inmunidad colectlVa,

es decir la inmunidad de rebafio, eS decir que nosotros vayanos generando anticuerpos y en

realidal e§O se COn la presencia de las personas y qjala si alg血momento nos ∞ntagianos, nOS

COn[agjamos con una menor carga viral’POrque tanb16n es meno§ CieIto que Se Puede ge峨町

estlgmaS en las personas que han sido contagiadas y no solanente el aislamlentO SOCial sino que

el aislaniento total de las relaciones sociales y del tral壇o, Sefror Rector esto nos invlta a una

Profunda reflexi6n que nosotros debemos cada vez ir teniendo conductas que nos pemltan tener
autocuidado como e=avado pemanente de manos, las mascari11as, Si es necesario unos

prOteCtoreS OCulares donde que es la medida de contagio’PerO eSO ya eS una血iciatlVa Persomal,
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Sefior Rector no podemos estar atras de nuestros empleados y despu6s vayan a decir que por culpa

de ir a tra噂v se van a contagiar, que nOS VanOS a COntaglar §1 POrque el virus esta presente 。n

las relaciones soclales y en la sociedad・ aqui es el autoculdado por eso insisti6 en los planes de

COm皿icac16n・ todos tenemos que poner la mano, el hombro y todo el cuerpo para comenzar a

reestablecer la funciones laborales de nuestra UnlVerSidad, hay preocupaciones de! sector de los

COmPafieros trabajndores que denen la gran predisposici6n de retomar al trabめde ios

COmPaiferos empleados tanb16n, eSO eS POSitlVO y Qjala poco a poco todos nos restablezcamos a

las funcIOneS nOmales・ !a misma LOSEP nos pem葵te reallZar traSlados admmistrativos hasta diez

meses durante se considere necesario una func16n, Siempre y cuando no haya mcremento de la

remu皿eraci6n y no se canbie la relac16n Jerirq田Ca, Si de pronto hay una preocupaci6n del g叩O

de los compafieros choferes, CreO que en las facu-tades necesitanos tanlbien apoyo para los

e　警護護憲謹選護憲蒜護憲
a canbiar de pronto a la prte fisica’CreO que ahj tanbien nos pueden colaborar los compafieros

en el manejo de la infomaci6n fisICa, eS mi apolte Sefior rector, aSPiro paulatinamente ir

restal)leclendo 】a nomalidad de la Umversldad, muChas gracias

L獲C. RODRIGO MONTEROS, muChas gracias sefror Rector, bueno§ dias estimados

COmPaderos de ConsQ)O Universitario, CreO que tOdas las personas que han intervemdo antes de

mi creo que en la mayoria de las cosas creo que esta皿en lo cierto, PerO aS白ambie皿nOSOtrOS CreO

que hay que tomar en cuenta algunas situaciones de las nomativas que ha puesto el COE nacionaL

POr ejempIo de integranos paulatinaneute, CreO que ninguno del personal administrativo y de

Servicio no es偽rehuyendo o no esta de acuerdo de lnCOrPOrarSe’eSta皿OS gustOSOS reintegranos,

POrque de una u otra foma nosotros vanos hacer皿a CueSti6n sociaI dentro de la Universldad,

annque sea mantemendo la dlStanCia’uSted conoce sefror Rector que hay una gran cantldad de

COmPafieros que han venido, han estado en semanas antenores labrando, Sin tomar en cuenta que

nuestro cant6n estaba en semifero rqJO y que eStaba la prioridad primera el teletrabayo

exclusivamente nO Pre§enCial smo el leletrabfめpero nosotros hemos venido a cumplir ciertas

disposiciones de nuestros jefes lnmediatos, entOnCeS que han pedido ciertas acdvidades o clertOS

trab句os que tenianos que hacer, maS nOS ha venido el cunplimiento de responsabilldad en

realizar ciertos trab句os dentro de la Universidad, PerO lamentablemente para nosotros venir en

las semanas anteriores no se ha tomado nmguna medlda de bioseguridad, Sino como d恥HugultO

POr nueStrOS PrOPios medios hemos tratado de cuidamos u皿z狐do todo Io necesario para no tener

COntagios, PreServando siempre la salud, el no con'agio y por nuestro intemedio nuestras

famlllaS, aplaudo esta s血ac16n del reintegro paulatmo de las actlVidades de nuestra Universidad,

CreO que tOdos estamos de acuerdo en eso, PerO Siempre cumpliendo ciertas medidas como Io

esta皿haciendo insdtuciones de nuestro Cant6n’Se que todos tenemos la prioridad de cuidamOS

de mantener ciertas culdados al momento de sallr e ingresar a nuestra casa, PerO Sl eStanOS

COnS-derando que mestra seg皿da casa es nuestra lnSt血c16n, tambi6n cr∞ que la Universidad

tlene que reSPOnSab班zar la blOSeguridad de todos Ios que nos vamos a mCOrPorar POr qiemp]o,

que nos hagan exal○○eneS del COVID, lamental)lemente en nuestra Universidad de todo es

financiero, PerO POr lo menos serian las seguridades basICaS Para nOSOtrOS incorporamos a

皿eStrOS lugares de trabajo, CreO en eSte CaSO nO solamente es persoml ad血nistrativo, eStamOS

tomando tambi6n de personal docentes・ autOndades que est如en mestra Univer§idad, que

definltivanente van a ser lugar de trab雀jo admihistrativo de gesti6n de adminlStraCi6n en nuestra
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UnlVersidad’entOnCeS que nOS hagan pmebas del C`OVID, gel, alcohol, los ingresos a las oficinas,

las fumigaciones como d恥sefror Rector al inicIO de este punto que al mOmento de lngreSar

fumiguen, el lnOmentO de sallr tanbien fumjguen para incoIPOramOS al siguiente dia a las

Oficinas, entOnCeS CreO que tOdo eso si es responsabilidad de la inst血cich, PlenSO que eS

responsabilldad de ]a lnS血ci6n, 1a implementaci6n de todas las medidas de bioseguridad pera

nosotros integramos, eso nOS garantiza a todos el poder voIver a pensar que una gran mayoha de

compafieros empIeados y trabqjadores, incluso como d恥el sefior Rector que han estado

l血plando dando una -magen a la vista de nuestra Universidad, CreO que debemo§ tener tOdas las

Pr∞auCiones・ ahora estまbien que se trabaye una sola jomada porque de una u otra foma n。S

VanOS a incoIPOur y ei hecho de regresar a la casa, tenemOS que lavar nuestra ropa, hay que

tomar tanb16n en cuenta que un requerimemo del COE en el semiめro anaIillo es que el

PerSOnal debe lntegrarSe en un 50% y tom紬do ∞mO Prioridad el teletrabajo, S白odas esas

CueStiones hay que aparte de lo que se d串de todas las personas que estin en e=ist。d。 d。

Vulneradas, entOnCeS Pienso que se debe tomar esas esas medidas para el rejntegro, eSO eS Io que

OPino con respecto a este pl紬, ahora otra s血acidn de lo que hablaba tambien el sefror Rector y

en este caso el Presidente de la Asociaci6n Rolando, y que de pronto ]a sefrora Decana de la

Facultad de Gencias Agropecuaria, Si se hace necesario tener unas carpas de垂e en los campus

que estin fuera de la matriz, O en eSte Caso PreSuPueStaria de dlnerO eS bastante dificultoso, de

PrOntO Io que duo la Lic. Glna tanbi6n o sea de que se lo§ 1nCorI,Ore a -as estudiantes que ya van

a salir que puede ser como皿a medida de prdetlCa igual c6mo hacen en los hospitales para que

Puedan estar en los centros de San Mlguel en Lagua∞to l - 2’en la casona, mCluso aquitanbien

Si necesitan personal puede incorporarse ademas de eso si la hay la situac16n de dinero se puede

CO血atar皿O O dos medicos que ayuden para que puedan recorrer los centros y las oficinas de

nuestra Universidad’eSO eS Sefror Rector, eSaS SOn mis lnquletudes y muchisimas gracias.

ARQ. C血SAR PAZMINq como vemos es muy pe血eute raz6n de que se est銅ando respuesta

a los requerimlentOS que ha∞ tantO el CES colnO reCOmendaciones y el COE a nive=ocaL

16gicamente como instlfuci6n debemos considerar estos aspectos fundanentales para proteger la

Vlda de todos Ios que accedemo§ O trabayanos en la instituci6n, COnSiderado que e- plan es un

薫護憲諾諾薫叢蒜薫謹　0
1nStituc16n, la prevenci6n es fundanental por cuanto el contagio puede ser problem釦co sobre

todo cunndo no le podemos rli ver al enemlgO y nO Sabemos d6nde esfa. en todo caso es la

PrevenCi6n personal que tIene que tener las persona§ eSte CaSO, Observar los protocoios de

PreVenC16n, el distancianiento sociaL el lavado de manos, la desinfecc16n de espacios de los

equlPOS que eS lmPOrtante, en lo que soIicitan de !os estudiantes, eStan haciendo intemado

rOtatrvO・ P章各Cticas profesionales, lnternet rotativo tienen sus propias∴nOmativas que e§tin

regulados por el Mlnisterio de Salud P調ica, aSi ∞mO tambien en el萱ESS, ellos reciben un

expendio econ6mico por el trabqjo que vlenen haciendo y en la 。。巾。Iid。d t。n。m。S I15

esludiantes que est血repar'idos en los diferentes centros de salud, que -o viene trab祖do en

foma nomal’SOn aquellas per§OnaS que Parte de la fomaci6n academica es de! lntemado

rOtatlVO y lo hacen un afio ∞mPleto・ en Cuanto a los e§tndiantes que podrian ayudar que est鉦en

Guaranda o reciblendo su educac16n en linea, elIos estin preparindose, fomandose como tal,

estin en clases un grupo en la mafiana y otro en la tarde’nO tenemos el personal para eso,

POd血nos hacer de pronto una casa abierta algo parecido, eSO eS Sefior Reetor
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DR. ARTURO ROJAS, en funci6n de lo que han manlfestado ustedes compaheros, eS muy

dificll, eS POr ello que se les ha invitado tanbi6n a esta reuni6n al doctor Alfon§O Bomlla al血g.

Jonathan Carguaytongo’que SOn quneneS tambi6n tienen la responsabilidad de poner en

OPeratividad a este pl狐de retomo, ante las mquietudes manifestadas por cada uno de ustedes,

todo el mundo estanos conscientes de los rleSgOS que mPlica esta situaci6n, Sin embargo ya

VemOS que en muchas ciudades donde que realme皿te hubo cnsIS bastante fuerte como Guayaqui],

Quito, eSto de la semaforizacldn ha ldo cambiando en nuestro Cant6n tanbiさn, rePito todos

estamOS Cuidando de nuestra salud’de nuestra mtegridad, el plan de retomo se ha hecho mirando

aquellas situacio皿eS POr las cuales nosotros garandza血nos de cierta foma el ingreso seguro a

nuestras instalacIOneS, Sin embargo exISten PrOCeSOS que nO se Puede realizar de manera

O　叢豊富護認諾釜鷲警護護‡
hay un docmento que re皿iti a todas las autoridades que se me haga conocer exclus]Vamente

Cuales son los requenmlentOS de personal que debe estar trabajando y colaborando, de c宣erta

manera esto tanbien a m各s del Iistado que pueden emitimos Talento Humano, Salud Ocupacional

O Bienestar Univers置tanO, a maS de ello tend血que hacerse la validaci6n respectlVa de cada uno

de los casos’Pr各CtlCamente Se tiene que analizar en funci6n de las demandas que requiere nuestra

insdtuci6n’COn la finalidad de no obstaculizar la gesti6n es Io que se requerira el personal

necesano exclusivanente para ello, hay dreas operativas que requleren Ia presencla COmO POr

qempIo, la DlreCCi6n Fmanciera, el mismo Talento Humano que ha venldo trわqjando

PraCticamente todos Ios dias, POrque SOn COSas que nO Se Pueden obstaculizar y ante los cuales, Si

requerimos la participac16n de ellos, Para darse respuesta a las inquietudes, le doy la palabra al

Ing. Jona血an Carguaytongo, Para que nOS indique los procesos que se estらn reallZindose para

garan庇a重este mg重eso segⅢO a看a ins心血C宣e皿.
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DR- ARTURO ROJAS’COmO Pueden e§CuChar estan los procesos en marcha para dotar de los

Principales insumos que se requieran, COmPafieros de todas maneras debo indlC狐les que con el

Plan se pueda lr Viabi宣izando, OPerando, la Universidad tiene su principal pdbllCO y que eS de

atenci6n que son los estudiantes, y COmO ustedes no vamos a tener atenc16n a los estudiantes

absolutanente para nada’Sin embargo el personal administrativo que es necesario para clertaS

actividades si vanos a tener que contar, POrque hay politicas desde el MmlSterio de Trabgiv sobre

la continuidad o garan。zar el teletrabqio, Sin embargo insIStO Cada una de las dependenclaS tende

que e血血su respectivo listado de necesidades de personal, en Virtud de ello y con la evaluac16n

respectiva de las condiciones de vulnerab11idad y otros elementos que son para este caso se tendra

que priorizar・ en eSta Situaci6n compafieros una de las funcIOneS P血cipales infomativas es que

叢憲講義叢‡謹‡叢蒜慧　O
Permanente y lavado frecuente de manos con agua yjab6n o con alcohol y gel, 1a instltuCi6n va a

dotar de elementos de limpieza y desinfecci6n’COn eSte句yO de medida estamos garantizando Ia

biosegundad de nuestI.OS funcIOnarios

DR. LUIS BONILLA gracias sefior Rector un saludo a usted y a los sefrores Mlembros de

Cons♀io Universitario, neCeSariamente tenemos que indicar que la nomativa o dir。。tri。eS de

Cardeter legal estin slendo contmuamente emltidas tanto por el Ministeno de Trabqjo, Por el COE

a nivel Nacional y por el COE a nivel provlnCiaL dentro de estas directrices se sigue pr10rizando

el tele競哩p・ a nivel de la Universidad se habia puesto en ∞nOCimieuto un protocoIo de

CumP血niento de teletrab町o del cual cada uno de los sefrores DlreCtOreS, Sefrores Decanos tlenen

que lr rePOrtando cada mes a la Direcci6n de Talento Humano’COn el丘n de llevar el registro de

teletrab料se ha elaborado el plan de retomo progresivo, PriorlZando las areas en las que

necesariamente debemos trabayar de manera fisica o presenciaL porque en algunas areas nuestro

trabajo depende fu皿danenta血e皿te de la actividad fisica o documental que existe de nuestros

archlVOS, eS aSi que areas como la direcci6n financiera’la direcci6n de talento humano, hemos

estado casi pemanentemente de foma presenclal・ aSi como hay algunas drcas por reportes de las

autondades se ha manifestado que con la modalidad del teletrabato se esta supliendo las

expectativas, lo que si debemos evidenciar la realizaci6n tanto del teletrabap cuanto del trabgiv

PreSenCial, el Departanento de Bienestar UnlVerSitario cor血ntamente con la Unidad de RleSgOS

y la Unldad de Segundad Ocupacional han lev紬tado -a ma血z de las personas en estado de

Vulnerabilidad de las personas que tme alg血tipo de discapacidad’de las personas que tienen

alg血tlpo de enfemedades catas億6ficas, a las cuales, a traVeS del Departamento de BleneStar

Universltario dar el seguimiento mさdlco, Se eStar各tOmando las medidas necesarias, en bases a las

directrices emltldas por los estanentos rmdicados anteriomente, e lnClusive hay una ultima

directnz de manera espec脆ca para las personas con discapacidad que se ha eml。do por parte del

CONADIS, que Se Va∴a SOCiallZar a todo el personal de la instituc16n, dfa tras dfa sigun

apareciendo nomas o direc正ces y por esto e] Pan de Retomo Progresivo tendr各que ser reg担stada

a las nuevas condicIOneS O directrices que emitan a n〃Vel Nacional Sefror Rector.

DRA. SILVIA PACHECO, Buenos dias es de aplaudlr eSa mlCiativa que se tiene a rivel de

ins血ci6n el velar por el bienestar de la salud’de los integrantes de la UnlVersidad, hay una guia

Para desenvoIvemos en el canpus’PerO COmPafrero Luis Bonilla se habla tanbi6n de teletrabgiv
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admmlStrativas y coordinadores acadchicos y decanato asistir各n a la presencialldad, Para dr

tr知nite a los procesos de archlVO y algunos lineamentOS que tenemos establecidos en la

PreSenCialidad’nada mas muchislmas graClas・

DR. ARTURO ROJAS, al punto compafieros para la aprobacich de este pIan de retomo por

favor, Si no existe njng皿a Observaci6n・ solicit6 su pronuncianiento para la aprobaci6n de es[e

Plan de retomo, COmPa掴OS, aprobado por UNANIMIDAD, POr favor por secretaria dar a

COnOCer la redacci6n de la resoluci6n.

RCU-007-2020-022

CONSEJO UNIVERSITA R重0

紫謹蕊豊器L誌藍認諾㌔嵩縄跳孟葦　O
COV喜D重91l.
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reallZando un anallSis breve determna en el arfroulo 45 una segregac16n entre profesor

mvestigador intemacional y profesor investigador naclonal’POrque nO eSta COntemPlando al

PrOfesor investlgador nacional, baj o estas consideracIOneS reallZ6 el mfome j uridico ndmero cero
dos, y Se reafiza un a11餌sis del bloque de la Constitucj6n o el bloque de constlmc宣Onalidad, eSte

bloque de constitucionalidad recoge lo que son principios, Valores y derechos de rango

COnStilucional que debe ser cunplido en este an猫sis del bloque de la ∞nS血cIOnalidad se recoge

Varios pmcipios y valores de derechos constituc10nales siendo uno de e獲看os el derecho de la

lgualdad’el articulo 45 no esta cumphendo con esos par鉦IetrOS de constltuCionalldad contenidas

en el artioulo l l numeral dos, altieulos 66 y articulo 83 de la Const血Ci6n de la Rep蘭o看ica del

Ecuador, lo que obliga a esta DlreCCi6n sugerir al ConsQjo UnlVerSltanO refoma de manera

inmediata ese articulo y en el cual se incluye si lo van a conslderar de manera espec絹ca al

㊤　警護護憲諾霊霊嵩霊叢
a] profesor mvestigador sea intemacional o sea nacional, igual se realiz6 una revISi6n del

Reglanento de Carrera y Escalafon del Profesor emltldo por el ConsqiO de Educaci6n Supenor y

en ese cuexpo nomativo tamPOCO Segrega de un profesor investigador intemac宣Onal o nacional

Simple y llanamente Se refiere de manera gen6rica al profesor mvestigador como tal, entOnCeS

COnSlderemos tanblen la temporalldad en la que fue aprobado el reglamento de la UEB, lo

realizaron el afio 2017, en el afio 2019 ya tenemos nosotros un cue重PO nOmativo actuallZado y

refomado por parte del Cons♀iO de Educac16n SuperlOr y Obviamente eSe reglanento emltldo por

el ConsQjo de Educac16n Supenor, en ninguno de sus a血culos violenta el pmcip10 y el derecho

de igualded como Io est各realizando el articulo 45 de nuestro reglamento, basICanente eStaS SOn

]as consideraciones Juri‘虹cas qu6 se ha vertido en el infome con la fina脆dad de que se incluya

y/o nacionales a a su vez se elimine la palabra intemacional del a-rticu獲o 45 del Reglanento de

Carrera y Esca]ieLfon de la UnlVerSidad Estatal de Boliv叫eso seria el sefior Rector, mi

intervenci6n no s6 sl alguien tlene alguna mquietud respecto al infome, tamblen Se COnSider6 una

Sentencia de la Co重le Constitucional’en la cual define cuando se consldera un tipo de

discri血nac16n, baslcamente el articulo 45 no reine los requisitos exigldos en el articulo l l,
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detemina que establece el princIPIO de igualdad de oportunidades, eSO eS偽claro en el mismo

documento’me Pemito salvo mgivr criterio recomendar la refoma el altleulo 45 del reglamento

de cal丁era y eSCalafon del profesor umVerSjtario

DRA. SILViA PACHECO・ COmPa命ero Miguel en el Reg看amento de Escalafon Docente de

dicle皿bre 2019, en el articulo 64’S=o puedes revisar, Si habla algo del personal acad6mlCO

intemacional y tamblen hace referencia al personal academco nacional, de pronto creo que por

a11i puede ser que los compafieros Io han considerado, maS blen Con el a飯1 de no discriminar al

intemacIOnal.

ABG. M賞GUEL PAGUAY’l.eSPeCto a Su lnquietud Doctora’el tema es que el articulo 45 no

護憲霊護驚聾護憲謀議　O
solo al grupo de personas intemacionale§ y lo segrega totahate al gmpo de personas profesores

investlgadore§ naCionales, Si violenta el articulo del principio de igualdad y el derecho de

lgua重dad.

DR. ANGEL NARANJO, COmPafieros partanos derecho fundanental de la supremacia

COnSt血cIOnal detemina en el articulo 424 y al tratarse de un princIPio, todas las personas son

lguales y gozarin de los mjsmos derechos’deberes y oportundades, nadie podi ser discnmlnado

POr ra乙OneS de etnla’lugar de naclmiento y explica una serie de sltuaCiones mas filiac16n politlCa,

edad, SeXO, rellgi6n, OnentaC16n sexual, etC., entOn∞S COnSidero muy prudente sefror Rector hacer

la refoma al ar宙ouIo, en virtud que de mantenerse como esta estariamos vioientando un derecho

constituelOnal, un Principio ∞nS血cional’tomando en conslderaci6n tambien que los principios

SOn los p寝u.es donde se sustenta el ordenanlentO 」uridico de una nac16n o un pueblo, nada mas

ING. SONIA SALAZAR・ leyendo el lnfome juridico del sefror Procurador, CreO Pertinente

護嵩詳駕篭器盤器器碧認諾1三　〇
DR. ARTURO ROJAS, en ftmci6n de lo manifestado por el sefror Procurador, las dos

COnCePCIOneS O aCePCIOneS SOn PertmenteS’COnSidero que debe血ser intemacIOnal y

nacional” ・ … el Arq. Pazmifio habia al inicio solicitado IIO S6 si le puso como moci6n arqulteCtO

POr favor’habia recomendado, Pero Si me permlte Puedo lanzar comO mOCj6n que se refoma el

articulo 45 del reglamento de carTera eSCalafon del profesor universltario y que se considere

tanblen la palabra esta intemacional, que Se POnga y′o nacionales, tal como detemjna el

documento que nos junt6 el sefior Procurador‥J4uguien apoya la moci6n, apOyada por el Dr

Hugo N船ez・ POr Ser una Peticldn justa y amparada en la nomatlVa y CumPllendo un d。r。ch。

COnStl(ucional, me refroro al apoyo de la moci6n presentada por el Arq Cesar Pamino.

DR. CARLOS DOM子NGUEZ, que Se agregue al Reglanento de que afro se refiere, POrque el

Reglamento publicado es del afro 20 17, Se SuPOne que est狐lOS haclendo la refoma al aIticulo 45

de este reglamento’y remuneraCi6n de los profesores lnVeStigadores intemacionales invitado,
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Por secretaria lndiea que el Dr Carlos Do血nguez, SOlicita que se agregue al punto la fecha de la

resoluc16n que fue aprobada la refoma en sesi6n ord]血aria O8, de=6 de mayo de1 20 17

ABG. MIGUEL PAGUAY, la moci6n levantada por el Dr・ Dominguez tie皿e asidero legal dado

que como antenores sesiones se manlfestaba de que mientras dure la sesi6n ordinaria, Se Puede

modificar cualquier punto de orden relacionado al fondo del asunto, nO Se eSt各en este momento

Cambiando absolutamente nada’Si no es un cambio puramente material y esto Io faculta el a]rticuio

I 33 del C6digo Orginico AdministIativo, en COnSeCuenCia quedaria a dlSPOS-Ci6n de- Consgiv

Universltario acoger la moci6n presentada por el Dr. Carlos Dominguez.

DR. ARTURO ROJAS, COn eSta ac]araci6n, PrOCedamos con el texto de la resoluci6n.

RCU- 007-2020_023

CONSEJO UNEVERS萱TARIO

RESUELVE:負APROBAR LA REFORMA DEL ART. 45 DEL R田GL▲MENTO DE

CARRERA Y ESCALAFON DEL PROFESOR E INVEST賞GADOR 。E LA

UNIV田RS量DAD ESTATAL DE BOLivAR; APROBADA EN SESIONES

EXTRAORDINARRA (22) DEL 30 DE NOV鵬MBRE DEL 2016; Y ORDINARIA (08) DEL

16 DE MAYO DEL 2017,,.

DR. ARTURO ROJAS, una VeZ aprObado el texto de la resoluci6n, COntinuamos con el siguiente

Punto del orden del dia

Por secretaria se da lectura al quinto p皿o del orden del dia.

QU車NTO PUNTO An餌sIS y Resoluc16n sobre la anpliaci6n de matriculas extraordinarias

器霊認諾蒜詰謙語豊黒帯駕　O
ABG. M量GUEL PAGUAY’la ampliaci6n de la ma億cula se encuentra soportado en un anansis

financlero, remitido a traves de un memorindum O51 de la Direcc16n Financlel.a y un lnfome

」uridico ninero O4・ que eS Io que sucede dentro del tema de los procedimentos de pago, eXisten

estudiantes y el ninero exacto es 224 estudiantes que de acuerdo a -a base que nos renute

SIANET, a traVeS de Tics’Se detecta que 224 e§tudiantes no generaron el comprobante de pago,

PerO reVISando la base de datos de SIANET・ ch§ten algunos estudlanteS dentro de estos 224 que

Se matric血on en penodo ordinano y asi consta en los registros del sistema pero no generaron

el comprobante, desde e】 pnmero dej皿io del afro 2020’Se bloqueo es esa opc16n debido a que

ya nos encont略bamos en el pertodo de matriculas especla'es, de igua] foma existleron

estudianles que se matricularon en un perfodo extraordinario pero que tampoco pudieron generar

el comprobante de pago y existen caso§ en los cuales Ios estudiantes ni se matrieularon y

Obvlarnente jands va a generarse el comprobante de pago, eStOS 3 casos se encuentran jnmerso§

en los 224 estudiantes・ la血ca finalidad de nosotros poder habilitiar el sIStema hasta e1 5 dejunio,
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DR. I]UGO N内EZ・ ha sldo una preocupaci6n tarnblch de nuestra Facultad, el pedido que hey

lo p看antea el sefror Procurador, en Virtud que algunos estudlanteS todavia se encuemran solicit狐do

este proceso, POr lo que apoyo a la Ing. Sonia Salaz孤i, que Se apruebe este pedldo.

DR. ANGEL NARANJO, CreO q11e eStO debe lan2狐Se COmO皿OCi6n, Primeranente, de ser el

CasO la11Zaria como moci6n que se apruebe・ Si alguien me apoya, y Si alguien ya lanz6 como

moci6n apoyo la moc16n para que se apruebe・ eS la necesidad institucional, graCias`

DR. ARTURO ROJAS, la Ing Sonla SaIazar, lanz6 como moci6n, que ConsQjo Universitar,。

apruebe la extensi6n de matricu!as extraordinarias.・ eS apOyada por el Dr. Hugo N鮒ez y Dr.

Angel Naranjo, que Cons♀)O miversltario apmebe la extens16n de matriculas extrao,dinar,a§

Cuenta Con el apoyo respectlVO, POr lo que solicito se de lectura al texto de la resoluc16n

RCU-007-2020-024

CONSEJO UNIVERSITARIO

謹器蕊雑器荒蕊。器器ZOS DE MATRicuLAS O

DR. ARTURO ROJAS,皿a VeZ aprObado por UNANIMIDAD el punto en discusi6n, SOlicito

que por secretaria se de lectura al slguiente p皿tO a tratarse.

Por secretana se da lectura al sexto punto del orden de宣dia.

SBXTO PUNTO Analisis y Resoluci6n para el pago de ma億culas ordlnarias y extraordln肌as.

DR. ARTURO ROJAS, en COnCOrdancia con lo que escuchamos en el antenor punto, g脚da

relaci6n para nomalizar la situac16n la Direcci6n Financiera en func16n del requerimiento de los

estudian[es y c6mo se ha establecldo estos cobros’de igual manera Procuraduria y Direcci6n

Financiera hacer las acotaciones del caso en este punto, POr favor.
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ABG. MIGUEL PAGUAY, en el an錨sis emitido por Procuraduria vamos a tener el infome

Juridico nhmero 3’en eSte lnfome hacemos un an餌sis de 3 causales que mcun血los

estudiantes que dentro de皿Periodo de ma億cula ordlnaria’Se matricularon generaron su

comprob狐te de pago・ Pero nO realizaron el pago correspondlente dentro del periodo de matricula

Ordinanato mismo sucede con el caso de aquellos estudlanteS que realizaron el pago, fuera del

Periodo extraordmario y aquellos estudlanteS que hasta la presente fecha tlenen generado su

COmPrObante de pago, Cual es la situaci6n juridica que se encuentra imerso la DlreCCi6n

FlnanCiera, eS que nO hene un instrumento para vaIidar esos comprobantes que §e encuentran

extemporaneos, eStO debido al articulo 88 del Reglamento de Regimen AcademlCO, en el que

Se細a los pIazos en cada una de las matriculas ordinaria’eXtraOrdinana y especlal,一a propuesta

es que se autorice a la Direcci6n FlnanCiera proceda con las validaci6n de estos 3 casos, Si nos

●　薫護憲蒜嵩蓋驚為義詰議案謹
y alg皿OS tendrin a la pre§ente fecha, Para financiero se le dificulta proceder a vaiidar esos

dep6sitos realizados por los est…轟antes a nivel del sistema, POrque ellos van a tener quejustificar

la valldaci6n en virtud de que potestad real重ZarOn, muChas gracias
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ECON. MAYRA roLO・ Consejo universitario en este momento estA dando una aperfura

adicional de regular los casos pendientes’PerO Pienso que debe血poner una fecha limite y como

le digo sI Se COnfima un dep6slto COn fecha 20, Se le notifica血al esutiante para hacer el remtegro

ABG. M量GUEL PAGUAY, PrO∞deria la amlaci6n de la matricula, ya hay que dQjar cerrado el

tema oj血dico, COn la finalidad de no dar ape血a a eso§ CasOS・ en los cuales se inc皿e Para que

financiero en virtud de esta resoluci6n pueda comunicar el reintegro de sus valores y en

COIISeCuenC重a TICs proceda anular esas matriculas

DR. ARTURO ROJAS, eS la manera operativa de c6mo funcionaria, entOnCeS en fulCi6n de este

慧誌諾叢謹護憲護憲護薫　O
favor, Para que Se Pueda angumentar’ennqueCer la resoluci6n que seria para este caso

RCU - 007 - 2020 - 025

CONSEJO UN IVERS事STAR萱O

RESUELVE: ``AUTORTZAR A LA DIRECCldN FINANCIERA VALIDAR LOS PAGOS

REALIZADOS POR LOS ESTUD臆ANTES DE LA UNrvERSIDAD ESTATAL DE

BOLivAR EN MATRfcuLAS ORDINARIAS Y EXTRAORDINARIAS HASTA EL 19

DE JUNIO DEL 2020,l.

DR. ARTURO ROJAS, una VeZ aprobado e=exto de la resoluci6n, SOlicito se de Iectura al

Sigujente punto del orden de賞dia.
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DRA. SILVIA PACHECO, ante eSta dificultad por el poco interes que tiene ia comumdad en

CuantO a eStaS Carreras se a visto en ia propuesta de incluir a estos alumnos en un primer nivel,

POrque COmO Si blen eS Cierto el n血ero de peticionarios es muy bajo, COmO la nomativa nos

Pemite es la lnterPretaCi6n que se puede a∞eder que estos a獲umos vayan a estas caI丁eraS POrque

es el deseo de ellos, y Si no tend血nos que e§Perar a que 10S CuPOS Se llenen de pre y poder ellos

empezar su proceso academico.

DR. ARTURO ROJAS, de acuerdo al reglanento’SOn eStndiantes que cunplen el puntqe

requerido・ POrque Se habla de los mgivres plmfuados que acceden al primer cicIo, Si no hay

ninguna contradicc16n, POr favor compafieros solicitaria la intervenci6n respectiva

ING. MdN暮CA BONILLA, COmPafroros me sumo al pedido que se hace desde∴el

ViceITeCtOrado’desde el departame加o de Gesti6n Academica, ]o que tambien acabo de

manifestar HugultO, de alguna manera lamentablemente en este periodo academCO en el caso de

la Facu獲tad de ClenCia§ Administrativas, la carrera de mercado`ecnia no cumple con el requlSito

minimo de cupos・ Para aperturar la nivelaci6n・ el ∞mPafiero Wash'ngtOn Fierro presenta esta

ProPueSta en el que se respete de alguna mane重a la selecci6n de estos estudiantes por la carrera

de mercadotecnla y Se nOS Pemite insertal・les en el grupo de los muchachos del primer cicIo de

la can.era, Para que Sigan con la selecci6n de su carera en este momento y no se vea de alguna

manera truncada esta situaci6n, lo que decia la sefiora Vicerrectora se podria tal vez optar en un

momento deteminado, en el canbio de la carrera que ellos en primeras mstancias seleccionar,

CreO que nO Seria procedente porque ya hemos v〃Sto CaSOS y §血ac-OneS que Cuando se les cambla

a los muchachos de carreras’lanentablemente no responden y las Facultades en cambio si siguen

en eSe mOmentO generando retiros de estas carreras y obvianente afectando Ias tasas de retenci6n

de cada una de estas, en eSe Sentldo sefiores Miembros del Co画o Universitario, SuglerO y VOtO

POr la moci6n que se de la apertura y la aprobaci6n de este puuto, en el sentldo de que los chicos

Puedan cunplir con sus selecciones de carreras y tanbjen nos hace repensar a nivel de todas las

Facultades y especialmente en es'e caso en la Facul(ad de ClenCias AdministratlVaS, la pe血encla

que tlenen eStaS CaneraS, nO Se Si file falta de drfusi6n, nO §e S- POr falta de pub`jcidad, nivel

instltuCional que lo que nos esta afectando en e§te momento que tengamos ese nulmero inferlOr al

tlPO que Se requiere・ nada m各s se充or Rector, graCias.

DR. ARTURO ROJAS・ COn todos Ios antecedentes, Si no hay ninguna s血aci6n que contravenga

especialmente la nomativayse est各dando viabindad para las carreras puedan contar con el pIimer

CICIo, COn el n血ero adecuado ya que en nivelaci6n no se re血en -os cupos coITeSPOndlenteS, y

de acuerdo como se dlCe la nomativa est組abilitado’CreO ql'e eStarianos dando paso a esta

SOl]Clfud que se ha hecho el respectlVO analisis・ COmO manifiesta el Dr. Hugo y hay una resoiuci6n

de Conse'O DlreCtivo, el Infome de la C‘omisj6n Academca respectlVaysl algo mえs que acotar

耽Silvia para proceder con la redacci6n de la resoluci6n de este p皿to; Sefrora secretaria por

fivor para que se haga la redacci6n de la reso-uci6n en vi血d de lo expuesto aqui, y Se PrOCeda

Para dar autorizaci6n para qLle eSte Consejo UnlVersltario pueda brindar la facilldad a los

estndiantes que no pudieron tener esta oportundad de complctar cupos para nive]aci6n.
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RCU - 007 - 2020 - 026

CONSEJO UNIVERS量STAR量O

RESUELVE: ``AUTOR喜ZAR MATRicu重A A PR宣MER CICLO A ESTUDIANTES QU田

POSTULARON PARA LAS CARRERAS DE EDUCAC事6N INTERCULTURAL

BILENGUE, MERCAIroTECN看A, PEDAGOGiA DE LA INFORMÅTICA Y

PEDAGOGiA DE LA MATEMÅT宣CA Y LA Fis暮CA",

N o �4�%$U$��CEDULA ���Tﾄﾉ|､D�2�NOMDRES 比��D���ｒ�5B��

1 乃ET4�4簸��025033364 8 ��T苳���T苳���V量LMA 都�2�INTERCULTURALBILINGUE 剩Tﾄ弗�$UD��

2 乃ET4�4簸��175040108 3 �$T比��%DTt��LESLIE 都cr�INTERCULTURALBILINGUE 剩�����

3 乃ET4�4簸��095384540 1 杯�$4���DAYANA 塔�B�INTERCULTURALBILINGUE 儼ARGAS 比�D��ﾅ��

4 乃ET4�4簸��094404034 4 錨Tﾄ覆�HUGO 都3��INTERCULTURALB工LINGUE 儼ILLAMAR �4�薀��t��

5 乃ET4�4簸��09う617721 6 錨汎ﾄT���SHEYLA 都迭�重NTERCULTURALBILINGUE 儖UEZADA 櫨Tﾄ�����

6 乃ET4�4簸��020218333 l ��汎ﾄ�$��D��JESSICA 涛C��INTERCULTURALBILINGUE 剩D���Tﾄ��

7 乃ET4�4簸��210102011 9 �4�弗��GLENDY 涛32�INTERCULTURALBILINGUE 僂ARRERA 筈��DTﾅ披�

8 乃ET4�4簸��120299525 2 筈�T�4��4TD��NARCISA 都3��INTERCULTURALBILINGUE 劔^汎D�U$��

9 乃ET4�4電��175263434 3 売比��4��LADY 都sB�INTERCULTURALBILINGUE 價ACOME 閥�DU$比R�

1 乃ET4�4簸��020233240 9 杯�､�ﾄU｢�ALEX]S 都�r�

0 粕薀U$5TﾅEU$�ﾄ$汎比uTR���(ｦﾄ�2�JAV[ER 

量 乃ET4�4簸��02う032998 4 盃T�蔗�TANIA 嶋*C��

l 粕薀U$5TﾅEU$�ﾄ$汎比uTR��$�4�T���BEATR暮Z 

l 乃ET4�4簸��02502887う 0 ��uT�ﾄ�t��LIZETH 田s��

2 粕薀U$5TﾅEU$�ﾄ$汎比uTR���ﾔ�舩�腑��NATALY 

1 番U$4�D�T4�'T��020205741 0 謬ﾄ�4�5D汎ﾄ��JENNIFFER KAROLINA 田c��

2 番U$4�D�T4苳��180490253 2 備%D弗�uT汎�"�ELISA ROXANA 都#��

3 番U$4�D�T4苳��020203662 �4�ﾔ$��ANAHl 都#"�0 備T比�D���JAKELYNE 

4 番U$4�D�T4苳��020237646 盃TUd�$��DANIELA 都3��3 部�螟��MISHEL 
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5 番U$4�D�T4苳��025025181 6 ��､�TR�MAYRA 都#��OUISHPE 播ﾄ�$�����

6 番U$4�D�T4�)､��094126872 4 �$�%$�5dU$��KENG寡E DAYANARA 都#��

7 番U$4�D�T4苳��230012031 4 �%T汎���STEVEN 田釘�BURGOS ��E$����

8 番U$4�D�T4苳��02021う282 3 �4�ﾄ�､�"�ELCIA 田ヲ�ESTRADA 筈U54T苳��

9 番U$4�D�T4苳��020221280 9 比�%d�U｢�MIRIAN 塔���NARANJO ��$�4Tﾅ��

1 0 番U$4�D�T4苳��0932i1728 6 疋��ﾄ�"�MELANY 都#B�

GUERRERO �44�$ﾅ��

1 ��TD�t���DTﾄ�2�175367887 7 ��ﾄ$�ﾔT膓4U2�JHOEL 都C��

CIENCIAS 

EXPER]MENTALES 

LICENCIADO/AEN 

PEDAGOGiADELA 

INFORMATICA 剩､�d廼"�

2 ��TD�t���DTﾄ�2�020225581 6 番�ﾄD��D��EVELIN 塔CB�

CIENCIAS 

EXPERIMENTALES 

LICENCIADO/AEN 

PEDAGOG上ADELA 

INFORMATICA 兀ANEZ 汎�4$UD��

3 ��TD�t��4�DTﾄ�2�095487310 5 番TD比��KEV暮N 田釘�

CIENCIAS 

EXPERIMENTALES 

LICENCIADO/AEN 

PEDAGOGiADELA 

INFORMATICA 僂ONTRERAS 剽ｴ比備"�

4 ��TD�t���DTﾄ�2�095887793 8 �4��dU｢�MELANIE 田S"�

CIENCIAS 

EXPERIMENTALES 

LICENCIADO/AEN 

PEDAGOGiADELA 

INFORMATICA 儡UAREZ 番�tD�ﾄ���

3 ��TD�t���DTﾄ�2�020241717 6 ��U$Xｩ�$��GARYJOEL 都���s�R�

CIENCIAS 

EXPER[MEN丁ALES 

LICENCIADO/AEN 

PEDAGOGiADELA 

JNFORMATICA 儼ARGAS 

6 ��TD�t���DTﾄ�2�060580034 1 �4�$uT�4��BYRON 

CIENCIAS 

EXPERIMENTALES 

LJCENCIADO/AEN 儼IMOS 付汎e$妊��



山岳B l
CONSEgl◎

uN -VERSiTA則㊨

PEDAGOG王ADELA �� �� 

INFORMÅTICA 

1 ��TD�t���DTﾄ�2�172581958 3 汎��U､ﾕT踟｢�YUDY 都���

CIENCIAS 

EXPERIMENTALES 

LICENCIADO/AEN 

PEDAGOGiADELAS 

MATEMÅTICASYLAFisICA 剩y|､4Tﾄ��

2 ��TD�t���DTﾄ�2�180498224 5 汎ﾄ�ﾔ$��FRANKLIN 都C��

CIENCIAS 

EXPERIMENTALES 

LICENC量ADO/AEN 

PEDAGOGiADELAS 

MATEMÅ丁ICASYLAFisICA 儉ISINTUNA �$��腑��

3 ��TD�t��4�DTﾄ�2�020219176 �%TT��昂��CARLOS 都���

CIENCIAS 

EXPER量MENTALES 

LICENCIADO/AEN 

PEDAGOGiADELAS 

MATEMÅ丁ICASYLAFisICA �2�CHILLO 妊�苳Tﾂ�

4 ��TD�t���DTﾄ�2�025000979 ��$ﾔ筈�Tﾔ��JOSEJAVIER 塔�"�

CIENCIAS 

EXPER丁MEN丁ALES 

LICENCIADO/AEN 

PEDAGOGiADELAS 

MATEMÅTICASYLAFis量CA �"�

5 ��TD�t�､�DTﾄ�2�025003218 盃UD廼%$U｢�EDISON 田c��

CIENCIAS 

EXPERIMENTALES 

LICENCIADO/AEN 

PEDAGOG壬ADELAS 

MATEMATICASYLAFISICA �"�CHIMBORAZO 妊�i)､B�

6 ��TD�t���DTﾄ�2�070484771 �$�UH��5D��BR]GITTE 都CR�

CIENC量AS 

EXPERIMENTALES 

LICENCIADO/AEN 

PEDAGOGiADELAS 

MATEMÅTICASYLAFisICA 釘�VALDEZ �4�$�比��

7 ��185026116 ���膓､��JONATHAN 都3��

CIENCIAS 

EXPERIMENTALES 

LICENCIADO/AEN 

PEDAGOGiADELAS 

MATEMÅTICASYLAFISICA �2�ZAPATA 筈�4�$��

8 ��TD�t����DTﾄ�2�0202重3458 �$�%$�t���CR量STHIAN 都3"�CIENCIAS ���GARC獲A 妊�i|､B�
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